

会報「倫理くまもと  
バックナンバーは  
こちらから



# よがぱい! 倫理くまもと

倫友通信 ひのく



## CONTENTS

- 令和6年度 熊本県倫理法人会3000社達成式典・祝賀会
  - 玉名南倫理法人会5周年記念式典
  - 人吉市倫理法人会35周年式典
  - 球磨倫理法人会10周年式典
  - 合志市倫理法人会設立記念式典
  - 水前寺倫理法人会5周年記念式典
  - 上天草市準倫理法人会開設式典
  - 熊本北倫理法人会 第100回目のモーニングセミナー開催
  - 後継者倫理塾
  - おつかれさまでした！
  - がまだす会員のご紹介
  - 新入会員のご紹介

# 令和6年度 熊本県倫理法人会 3000社達成式典・祝賀会

7月8日、令和6年度熊本県倫理法人会3000社達成式典・祝賀会がホテル日航熊本において、開催されました。先ず、熊本県倫理法人会 門田保則幹事長より経過報告の後に、14単会の達成単会の活動表彰が行われました。次に一般社団法人倫理研究所 丸山敏秋理事長より式辞があり、「倫理運動は熊本無しにはあり得ないほど創始者丸山敏雄が創始当時に支援をして頂いた県であります。この熊本県倫理法人会が2000社を達成してから19年ぶりに、3000社達成され現在の25単会よりさらに、上天草市準倫理法人会と合志市倫理法人会が新たに二単会が誕生し今後の期待致します。」との言葉を頂きました。

熊本県倫理法人会 藤永和広会長が謝辞を述べて式典が終わりました。第二部の祝賀会では、九州沖縄方面方面長の津限亮二方面長の挨拶、熊本県倫理法人会 岩永研一相談役の乾杯、余興、普及達人表彰、達成単会感謝スピーチ、未達成単会による決意発表を単会会長より元気よく頂き期待が高まる発表となり、祝賀会も盛会に終わりました。

文・写真/熊本県倫理法人会 広報委員長 梅田 勇

## 見事に目標を達成された単会



県北 玉名(西川 桢樹会長) 県東 阿蘇(野中 優三会長) 菊池(池澤 千恵子会長)、光の森(川口 純範会長)  
県央城北 熊本市中央(荒木 周子会長)、熊本市西(後藤 正会長)、水前寺(市原 功一朗会長)  
県央城南 熊本市南(渕田 宏志会長) 県西 天草(江崎 貞利会長)  
八代水俣 八代市(有田 明美会長)、水俣芦北(吉井 和久会長)、八代北(齊藤 良二会長)、八代南(石本 博之会長)  
人吉球磨 人吉市(都登 祐樹会長)



# 玉名南倫理法人会5周年記念式典

玉名南倫理法人会は6月19日(水)、玉名市天水町のパセラント KOZAKIで「設立5周年記念式典」を開催。自単会の会員をはじめ、他単会の会員の皆さま、一般の経営者や未会員の方々にもたくさんご参加いただきました。

大城戸専任幹事による経過報告、5年前の玉名倫理法人会からの分封設立に奔走した城戸北地区会長(玉名南初代会長)への花束贈呈を行い、村上法人スーパーバイザー、県議会議員の城戸様よりお祝いの言葉をいただきました。畠田会長がお礼の挨拶を述べた後に行われた祝賀会は、金木犀茶々さんと桂竹紋さんの落語でスタート。会場は一気に笑いの渦に包まれました。藤永県会長にご挨拶いただき、山中県副会長の音頭で乾杯。石原県副会長の中締めで、「あつという間の5年間で、玉名倫理法人会から分封し産声をあげたのがついこの前のような。これからも益々のご発展を期待いたします」と、設立当時の苦労を懐かしく語られたお言葉がとても印象的でした。

今回、たくさんの皆様からお祝いの言葉を頂戴しました。心より感謝申し上げます。



会場は一気に笑いの渦に包まれました。藤永県会長にご挨拶いただき、山中県副会長の音頭で乾杯。石原県副会長の中締めで、「あつという間の5年間で、玉名倫理法人会から分封し産声をあげたのがついこの前のような。これからも益々のご発展を期待いたします」と、設立当時の苦労を懐かしく語られたお言葉が印象的でした。

文・写真/玉名南倫理法人会 広報委員リーダー 島田 尚哉

## 玉名南倫理法人会 5周年記念式



藤永県会長からお祝いの言葉をいただきました



お礼を述べる畠田会長



金木犀茶々さんと桂竹紋さんの落語で盛り上がりました

# 人吉市倫理法人会 35周年式典 球磨倫理法人会 10周年式典

## 式典・祝賀



藤永県会長による謝辞



歴代の会長へ感謝状と花束贈呈

人吉市倫理法人会 35周年 球磨倫理法人会 10周年  
合同記念式典・祝賀会

7月17日(水)、人吉温泉鍋屋にて人吉市倫理法人会35周年・球磨倫理法人会10周年合同記念式典・祝賀会が行われました。経過報告を人吉市倫理法人会 草野栄二専任幹事より球磨倫理法人会 田山るい子専任幹事よりありました。式辞を法人局普及事業部 山下幸平九州・沖縄方面副方面長より、つづいて熊本県倫理法人会 藤永和広会長より祝辞を頂きました。

人吉市倫理法人会、都登祐樹会長より「世のため、人のために正しい行いをすることが倫理だと思う。地方創生のためにこれからもまい進していく」、永田会長は、「地域貢献と美しい世界をつくるために力を尽くし、今後もより良い未来を作っていくことを誓う」それぞれ謝辞がありました。祝賀会は、オープニングで人吉市倫理法人会 馬場貞至副会長がテノール歌手の声を披露して会場は盛り上がり、両法人会とも交流を深めさらなる倫理普及の機運を新たにしていました。

文・写真/熊本県倫理法人会 広報委員長 梅田 勇



周年を祝う大勢の皆様

## 合志市倫理法人会設立記念式典

### 熊本県 26 番目の単会が誕生しました！

令和6年8月6日、熊本県で26番目となる、合志市倫理法人会設立式典をザ・フォレステラス熊本にて開催致しました。和田毅法人局長、山下幸平副方面長を始め、藤永和広熊本県会長、門田保則幹事長、熊本県役職者、単会会长、専任幹事、倫友の皆様総勢103名の方にご参列頂きました。

齊藤伸和専任幹事より、経過報告があり、合志市倫理法人会設立までの道のりの報告がありました。和田毅法人局長より池田竜太会長が認可書、齊藤伸和専任幹事が行動旗を授領し、歓喜に沸いていました。池田竜太初代会長は「自単会参加率70%を目指に、明るく、楽しく、為になる会」を目指すと決意新たにしました。合志市倫理法人会の合言葉は『鬼に角、水曜集まろう！』最後にもう一度、改めて、この合言葉を胸に、会場を出発する皆様へお伝えします。本当にありがとうございました。

文・写真/合志市倫理法人会 専任幹事 齊藤伸和



和田毅法人局長の祝辞



認可書と行動旗を受領し歓喜に湧きました



合志市倫理法人会役職者へのお言葉



池田竜太初代会長の挨拶

## 上天草準備倫理法人会開設式典

### 熊本県 27 番目の単会が誕生します！

令和6年7月18日熊本県で27番目の単会を目指す、上天草準備倫理法人会開設式典が上天草市のホテル竜宮にて開催されました。まず経過報告を高橋健専任幹事が報告致しました。許可書授与及び式辞を(一社)倫理研究所法人局 和田毅局長より述べて頂きました。来賓祝辞を上天草市 堀江隆臣市長より頂きました。謝辞を河上博文会長が述べ、11月5日に正倫理法人会設立式典を目指し取り組みますと決意されました。

祝賀会では、熊本県倫理法人会 藤永和広会長に挨拶を頂き、乾杯を熊本県倫理法人会 藤永勝利相談役。門田保則幹事長をはじめとし熊本県役職者、単会会长他多くの倫友のご出席を頂き、盛会のうちに天草に2つの単会開設を祝うことが出来ました。

文・写真/熊本県倫理法人会 広報委員長 梅田 勇



上天草倫理法人会役職者への許可書授与



和田毅法人局長の式辞



河上博文会長の謝辞



藤永和広会長の挨拶



藤永勝利相談役の乾杯の音頭で祝賀会が始まりました

## 水前寺倫理法人会5周年記念式典

熊本県水前寺倫理法人会5周年記念式典が熊本ホテルテルサにて開催されました。参加者は約90名と沢山の方々にご来場頂き大変盛り上がる会となりました。第一部は記念式典と致しまして村上法人スーパーバイザーからの式辞や平野美佐子初代会長への感謝状贈呈式、そして市原功一朗会長による謝辞などがあり、水前寺倫理法人会の歴史を振り返りながら今までご尽力頂いた皆様へ感謝をお伝えする式典となりました。

また第二部は祝賀会と致しまして冒頭には藤永県会長よりのご挨拶、乾杯に門田幹事長、中締めには石原副会長と沢山の県役員の皆様にもありがたい祝辞を頂きながら余興として水前寺倫理法人会役員一同による生演奏によるダンスを披露！会場が音楽で一体になる5周年にふさわしい素晴らしい式典となりました。

文・写真/水前寺倫理法人会 広報委員リーダー 宮川伸吾



村上法人スーパーバイザーからの式辞

平野初代会長へ市原会長より花束贈呈

藤永県会長による挨拶

門田幹事長より乾杯の挨拶



石原副会長による中締め

祝宴で盛り上がった生演奏によるダンス

## 熊本北倫理法人会 第1000回目のモーニングセミナー開催

令和6年7月2日(火)、第1000回目のモーニングセミナーをアーカホテル熊本城前で開催しました。

講師は、菊陽町の吉本 孝寿 町長

テーマは、「成長しつづける町!菊陽」

TSMC・JASMの進出で全国的に話題の菊陽町！朝から元気になるご講話をありがとうございました。そして節目のモーニングセミナーに会員様、他単会様からも多数ご参加いただき誠にありがとうございました。歴史を繋いでいただいた諸先輩方に感謝しつつ、次の1000回に向けて、更に明るく楽しい熊本北を役員一同で作り上げて参ります。

文・写真/熊本北倫理法人会 広報委員リーダー 坂川聰



吉本 孝寿町長による講話



講話後のコーヒータイムで交流会&感想シェア会

MORNING SEMINAR

